



TRAZABILIDAD DE MEDICAMENTOS: RECONOCIMIENTO DE LA OPS/OMS A LA SRA. PRESIDENTA DE LA NACIÓN

La Organización destacó también la tarea desarrollada por la ANMAT

La Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) ha dirigido un especial reconocimiento a la Sra. Presidenta de la Nación, Dra. Cristina Fernández de Kirchner, por la implementación del "Sistema de Control y Seguimiento de Medicamentos", creado por Resolución N° 435/2011 del Ministerio de Salud de la Nación.

Asimismo, la OPS/OMS ha destacado la importancia fundamental de la ANMAT en el diseño integral del sistema y ha expresado el deseo de acompañar esta iniciativa, debido a la valiosa contribución que representará para el resto de los países de la región y del mundo.